

部 会 だ よ り

《青年部会 第231回研修会》

◆緊張を解く方法あり…(?)◆

～ 租税教室・講師養成研修 ～

2月4日、『第231回研修会』が法人会館で行われました。

講師に、新宿税務署税務広報公聴官・廣重一男氏を招聘して、「租税教室・講師養成研修」をして頂きました。また、中野税務署の吉元課長補佐にも出席して頂きました。

今年度は、2月4日現在、開催見込みも含めて、中野区内の小学校の内7校で開催となります。その内の3校が、当中野法人会青年部会が担当させて頂きました。

研修会当日は、丁度2校が終了したばかりという事で、廣重公聴官は、ご自分の講師としての進め方をお話しされながら、中野法人会ではどのように進めているかを確認されながら、



教壇に立つのは緊張…！

研修して頂きました。

法人会の青年部会は、税に関するプロではありませんので、生徒の皆さんの反応を見

(有)ゴンランドコーポレーション 室伏 健

ながら、カリキュラムに添って進めていくのが通常のやり方ですが、さすが署の方は、税のプロ、生徒の皆さんからどんな質問がきても対応できるところは大きく違うなと感じました。



柴野部会長



講師の廣重氏

限られた授業時間の中で、次々と進めていかなければならず、かなりプレッシャーです。ましてや、人の前に立って、何かを教える…ということの難しさを痛感しました。

授業の最後に、1億円玩具を実際に持ってもらい、生徒の皆さんの歓声を聞くまで本当に緊張しまくりだと思いますが、せっかく研修を受ける機会を得られましたので、是非、来年は講師としてやってみたいと思います。

廣重公聴官、ありがとうございました。



とても分かり易い説明で…

◆『親睦ゴルフコンペ』を開催◆

～ 精鋭24名が熱戦を展開…！～

3月3日、「ひな祭りの佳き日」、太平洋クラブ&アソシエイツ江南コースで、『親睦チャリティゴルフコンペ』が開催されました。

当日は、皆様の日頃の行い宜しく、ゴルフ日和の絶好の日でした。参加者は24名。

初参加の方が6名もいて、スタート前から誰が優勝するのかワクワク状態でした。

今回は、当番幹事という事で、柴野部会長自らが組合せを担当して頂き、皆様、終始とても楽しい雰囲気プレーしておりました。アットホームなコンペだったと思います。

私は、中野に住んでおりますが、担当が違いますの

AIU保険会社 成木恒寿

で、青年部会の皆様とプレーするのは初めてです。

ゴルフ場まで、部会長の車に便乗させて頂き、お陰様で張り詰めていた緊張を解く事ができました。

更に、思い切りプレーすることが出来、優勝までしてしまいました。新参者が本当に申し訳ありません。

機会がございましたら是非、誘って下さい。ふたつ返事で参加させて頂きます。

幹事の皆様、本当に有難うございました。



熱戦を展開した皆様

◎《青年部会・青連協ニュース》

◆「青連協・平成22年度全体連絡会議」



2月16日、グランドアーク半蔵門で、「平成22年度・全体連絡協議会」が開催され、当部会より部会長始め6名が参加しました。

研修は、税理士の布施麻紀子氏より三橋孝清会長 事業承継について話して頂きました。

続いて、今年度の法人会青年の集いで租税教育活動において、最優秀賞を受賞した立川法人会青年部会より事例発表が行われました。

◆「平成22年度・青連協交流ゴルフコンペ」

3月9日、東法連青連協では、各青年部会の交流を図っていく一環として「ゴルフコンペ」を開催しました。東京よみうりカントリークラブでは、全法人会より部会長が参加し、東法連の役員の方も加わり熱い戦いが展開されました。当会からは、柴野部会長が参加しました。



◆「役員会を開催」

3月25日、法人会館にて。